

Gérard Tischendorf passe la main à la présidence des pêcheurs

Après 27 ans d'intenses activités, c'est Alain Gondat qui lui succède à l'association Arles - St Martin

Gérard Tischendorf a démissionné de la présidence de l'association des pêcheurs Arles - Saint-Martin de Crau. Et à vrai dire il a un peu pris de court les copains lorsqu'il leur a annoncé la nouvelle en janvier dernier. C'est lundi que le conseil d'administration a voté à l'unanimité pour qu'Alain Gondat, à l'association depuis 1997, lui succède. Retraité, il est aussi un bénévole dans l'âme, passionné qui plus est de nouvelles technologies... Il entend bien, notamment avec Gilles Thil (trésorier) et Alain Ferrand (vice-président), marcher dans les pas de l'ex-président.

Après 27 intenses années de bénévolat, Gérard Tischendorf a souhaité se recentrer sur les siens, son épouse et sa famille. Et il ne vient à l'idée de personne de ne pas respecter cette décision. Gérard Tischendorf a marqué la vie halieutique d'Arles, et bien au-delà : en s'unissant avec Saint-Martin de Crau, et en occupant aussi,



Gérard Tischendorf (à gauche) a démissionné fin janvier de la présidence de l'association des pêcheurs Arles - Saint Martin de Crau. Alain Gondat (au centre) lui succède; Gilles Thil (à droite) restant actif dans le bureau en tant que trésorier. Les pêcheurs vont poursuivre sur la voie tracée, en particulier en veillant à animer les berges du canal d'Arles à Bouc part différents concours.

/ PHOTO DR

"Quand j'aurai un peu de nostalgie, je retournerai voir les copains."

avec sérieux, des fonctions fédérales.

Gérard Tischendorf est aujourd'hui président d'honneur de la plus vieille association de pêcheurs du département. Il le mérite grandement tant son investissement a été important pour faire entendre la parole des pêcheurs, au-delà des clichés.

Le safari aloses sur le Rhône, la création de pontons pour les handicapés et pour les enfants avec des barrières de sécurité, les actions de sensibilisation dans les établissements scolarisés,

la création d'une école de pêche... C'est lui. Et la liste n'est pas exhaustive.

Toujours volontaire pour faire asseoir au bord de l'eau le plus grand nombre, avec une attirance particulière pour la jeune génération, Gérard Tischendorf a su aussi se faire entendre sur des sujets plus sensibles. Pollution des eaux, problèmes des PCB, incivilités de ceux prenant les berges du canal d'Arles à Bouc pour un dépotoir, le lorrain, chaque fois, a ficellé ses dossiers. Sachant les défendre bec et ongles... et se faire enten-

dre. C'est en faisant entrer son association dans des instances comme le parc naturel de Camargue, en gagnant la confiance de propriétaires privées pour des pêches électriques, qu'il est parvenu à faire voir le pêcheur comme un protecteur de l'environnement. Un allié des collectivités aussi. Ainsi, dans la lutte contre la jussie, c'est main dans la main avec des chercheurs (des marais du Vigearat notamment), que Gérard Tischendorf et les siens ont donné de leur temps, et de leur personne, pour aider.

Samedi 9 mars, ce sera l'ouverture de la pêche à la truite: la première sans Gérard aux manettes. Mais les co-équipiers, passés en premières lignes, vont partager l'état d'esprit qui est aussi le leur, et qui guide l'association. Chaleur et convivialité vont rester les maîtres mots de l'équipe.

L'an dernier l'association comptait 1032 membres actifs, presque 200 de plus qu'en 2011, parce que, sur internet, beaucoup d'étrangers (Allemands, Hollandais) viennent acheter leurs cartes pour pê-

cher dans les eaux de l'association. Alain Gondat qui a lancé un site internet, s'est entouré d'une personne pour alimenter les réseaux sociaux de ceux qui y pêchent - aussi - de bonnes infos.

Après le succès d'un premier concours de la Chandeleur, après l'ouverture de la truite, le premier grand rendez avec l'association sera pour le grand prix d'Arles, le dimanche 5 mai.

Julie ZAOUÏ